

ART PLASTIQUE

CE1 - CE2

Période 1

Septembre – octobre 2019

La première période de l'année scolaire a commencé avec l'étude de la préhistoire.

En art plastique les enfants ont tout d'abord pu découvrir l'art aborigène en réalisant le décor de leur cahier de liaison.



Puis ils ont étudié l'art pariétal ainsi que les peintures rupestres.

Les enfants ont dessiné des animaux en utilisant les techniques ancestrales. Les peintures ont été réalisées avec les terres colorées, des pigments et du charbon de bois.



Terres colorées,

Pigments

Charbon de bois



Fond réalisé avec du charbon de bois



La fresque d'art pariétal des enfants de CE1 - CE2.

